Jazz am Anger - Die Vierte

Stadtgeschehen Erstellt: 07 09 2024

Erstellt: 07.09.2024 / 13:01 Uhr von Christiane Fuchs



Am Freitagabend erstrahlte die Neuendorfer Angerkirche in blau, rot und violetten Tönen, denn zum 4. Mal fand auf diesem schönen Platz in Babelsberg "JAZZ am Anger" statt. Das Pedales Jazz Quintett aus Potsdam bestritt den ersten Abend der zweitägigen Reihe. Die Formation aus namhaften Potsdamer und Berliner Jazzmusikern rund um den Jazzpianisten, Fahrradladen- und Cafébetreiber Tom Sehrer, berührte mit den zauberhaften Klängen von Saxophon, Drums, Bass, Gitarre und Keyboard. Die fünf Musiker trafen dabei auf Marlene Hoffmann, die seinerzeit klassischen Gesang studierte, bevor sie

immer mehr ihre Leidenschaft zum Jazz in den Mittelpunkt rückte.

"Besame mucho" in einem schönen groovigen Stil. Klar, dass mehrere Zugaben vom Publikum gewünscht wurden.

Rund 400 Gäste erfreuten sich an einem dieser letzten noch warmen Spätsommerabende an

Mit ihrer besonderen Altstimme präsentierte sie Songs wie "Summertime", "Sunshine" oder

haben bislang keine der 4 Ausgaben von JAZZ am Anger verpasst.

Organisiert wird die Veranstaltungsreihe vom Sinfonieorchester Collegium musicum Potsdam.

Die Idee entsprang 2021 der Corona-Problematik, sich zu treffen, sich musikalisch unterhalten

der schönen Kulisse des Neuendorfer Anger. Viele von ihnen waren Wiederholungstäter und

zu lassen und dies möglichst Outdoor.

"Wir hatten schon viele Jahre drüber nachgedacht, den zweiten schönen Platz in Babelsberg den Neuendorfer Anger - zu bespielen. Und weil wir Classic schon haben, nämlich am
Weberplatz, dachten wir daran, Jazz am Neuendorfer Anger zu präsentieren", erzählte Prof. Dr.

Knut Andreas, der künstlerische Leiter des Collegium musicums.

Mittlerweile hätte sich die Reihe herumgesprochen, so dass sich Jazz-Bands beim Collegium musicum bewerben würden, um am Neuendorfer Anger zu spielen, verriet Prof. Dr. Andreas.

Das Wetter war an diesem Freitag Abend herrlich, auch wenn es ab 21.00 Uhr etwas auffrischte. Bei Regen gibt es die Variante, das musikalische Spiel in die Kirche zu verlegen.

Das wird aber auch heute nicht nötig sein, denn auch am heutigen Samstagabend gibt es

dieses wunderbar schöne spätsommerliche Wetter. Um 19.30 Uhr wird der Hot Club

Spenden sind für die weitere Arbeit willkommen.

d'Allemagne aus Leipzig auftreten und seine jazzige Version von Gypsy-Swing-Musik spielen. Wer den Platz und die angebotene Gastronomie schon früher genießen will: ab 18.30 Uhr ist dies möglich. Der Eintritt ist, dank zahlreicher Unterstützung von Stadt und Sponsoren frei,

Bilder











